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姫川原地区コミュニティ

運営協議会 

コミュニティだより 

私は、このお祭りは 1年生から出ています。今年で最

後でした。私が最初に思ったことは、最後だから今ま

でよりも楽しもうと思いました。神輿はすっごく重か

ったです。でも、大人の方にも手伝ってもらって担ぎ

ました。それに、去年よりもすっごく晴れてて嬉しか

ったです。今年で最後になっちゃったけれど、今まで

以上にサイコーな秋祭りでした。まだ妹がいるので、

妹 の 付 き 合 い で 来 た り し た い で す 。         

横見世 戸田 唯愛                       

 

  11/12月の主な行事予定 

11/1(木) ふるさと発行 コミュニティ 

11/3（土） さくら PJ冬囲い さくら PJ 

11/18（日） 地区文化祭 コミ文化部 

12/1（土） ふるさと発行 コミュニティ 

12 月中旬 クリスマスイベント 子供会/体協 

 

 

妙高市民の心 
推進のつどい 

 

今年の優秀な取組事例として『鳥坂小唄保存会』の活動が認められ 

表彰されました。おめでとうございます。 

さくら PJ/あんちゃ会/広報ふるさとに続き連続の授賞です。 

姫川原地区の活動がいかに素晴らしい事だと実感します。 

いかに素晴らしい事 

鳥坂小唄保存会 
授賞おめでとうございます！！ 

私は、八幡神社のお祭りに参加しました。「わっしょ

い‼」と大きな声で歩きました。友達と一緒にお神輿

を担いだり、ご飯を食べたりしてとても楽しかったで

す。 

                北団地 望月 環 

御神輿をかついだ後は、食推さんが作ってくれ

た豚汁、クレープなどを美味しくいただきまし

た。子供たちも大満足の秋祭りになりました。 

 

 

レディース大会は、参加チームが毎年増え、 
今年は８チームで戦いました。 
姫川原鳥坂婦人会・FJK（ふじんかい）は、 
昨年 3 位の雪辱を果たし、2 年ぶりの優勝! 
またキャプテンの宮腰さんが 2年ぶり 2度目
のＭＶＰを受賞！ 
  

FJK は年齢差 41歳！身体を動かすこと、笑う
ことが好きなご婦人！ 
私たちとソフトボールしませんか？ 

 

 

 

 

楽膳屋一・宝来軒争奪 

レディースソフトボール大会 
第３回 レディースソフトボール大会          

 宮下  まり 

 

昨年は参加出来ず、練習もままならない状態での 

2 年振りの参加でした。キャッチャーだったので、 

とにかく声を出して皆を盛り上げるよう努めまし

た。決勝は、まさかのジャンケン。順番は打順で、

私は 9 番。「たぶん私まで来ないだろう」と思っ

ていると、前半の 1-4 の負け越しからまさかの 3

連勝。私に勝負が掛かってしまった。あいこ、あ

いこ、何回続いたか・・心臓バクバク。でも勝利

のイケメンが舞い降り勝利!!おまけにＭＶＰまで

頂き、最高に楽しい 1 日となりました。 

宮腰良恵 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 昨年、初めて息子の応援で会場へ行き、たくさんの方々が参加されている事を知り 

今年も応援と取材もかねて行ってきました。 

台風 24 号の通過が心配されましたが無事大会が行われました。育成会を始め姫川原

地区の皆さんも日頃の成果を発揮しランナーさん完走されました。また、体協はじめ 

たくさんの方々が朝早くから準備/誘導など大会運営に協力されていました。ご苦労様

でした。 来年はカメさんコースならいけるかな？ 

 

 

 

コシヒカリマラソンに参加しました。僕は自分のペースで 

最後まで走りきろうと思っていました。少し緊張してスタート

し結果は遅かったけどみんなが応援してくれて楽しく走れた

ので満足です。          久保田 岩崎 理宇 

しゅうかくフェスタ 
▶日時  11 月１8 日（日）13：00～16：00 
 

▶場所  姫川原コミュニティ 

スポーツセンター（体育館） 

▶展示コーナー     絵画・写真・習字・手芸・盆栽・工作品・各団体の活動報告など 

▶自慢の作物出品会    大根・ネギ・白菜・米・豆類など 即売会 15：30～ 

▶講演/体験コーナー    ①講演会『今年の姫川原の渇水対策について』 

            講師 大字姫川原区長  塚田 正明 様 

           ②習字体験 

▶ゲームコーナー    輪投げ・ストラックアウト 

▶綿あめサービスコーナー 

 

今年は 1，2 年女子を走りました。 

学校のマラソン大会と同じキョリを走っ

てタイムがコシヒカリマラソンの方が早

くてうれしかったです。 

来年は 2 キロにちょうせんして、少しでも

順位が上がるとうれしいです。 

         北団地   大野 琴春 

 

小姫：自分の納得できる走りが出来たので良かったです。 

亜璃朱：入賞したい！という思いでいっぱい練習して、本番

では自分なりに走れたので良かったです。 

依莉紗：優勝できてうれしかったです。来年もがんばります。 

母：子供達と走れる楽しさを感じながら、来年も頑張ります。 

                   下組 相浦家        

おじちゃん/おばちゃん/ママさんランナー 

の皆さんもたくさん参加されていました。 

子供達は校内マラソン大会でも好成績で弾みをつけ、みんな頑張りました。相浦依莉紗さんは今大会 3 連覇！ 

次の週に行われた、松ケ峰トリムマラソンでも、姉妹そろって優勝/入賞されました。 おめでとう！ 

 

さくら PJ  in  鳥坂山 

植栽管理（冬囲い）作業について 

四周の山々も紅葉の時節を迎え、植栽した桜苗木の冬囲い作業の時期になりました。 

苗木オーナーの皆さんと一緒に冬の降雪に備え冬囲い作業イベントを実施いたします。 

植栽した苗木が雪を乗り越え成長し春にたくさんの花を咲かせるよう 

皆様方のご参加をお願いします。          実行委員長   岩崎 芳昭 

 

シイタケ駒打ち体験 
先着 30 組（苗木オーナーの皆さん） 

上手に管理すれば収穫が 

楽しめるかも？ 

●日時：11 月 3 日（土） 

午前 9 時～（8：30～受付）  

＊雨天実施 

●集合場所：高床森林公園 第 4 駐車場 

●持ち物：軍手、雨具、剪定バサミ 

 のこぎり、飲み物等 

▶出展作品/農産物募集！！ 地区推進委員さんへ申し込み 締め切り 11/10  


